8 Piéces

250 m2

Réf. 6910093
3180000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)
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Super Cannes - située dans le quartier recherché de Super Cannes,
villa Néo-Provengale entierement rénovée en 2015 et disposant d'une
vue panoramique sur la mer et les montagnes, au calme absolu. Elle se
compose sur environ 213 m2 de lumineuses pieces de réception
ouvrant sur terrasse et barbecue et une chambre en suite de plain
pied.A I'étage, deux chambres avec une salle de douche, dressing et
terrasses, une chambre de maitre avec salle de bain, double dressing
et bureau.Terrain de 1 180 m2 avec piscine, jacuzzi et terrain de

pétanque. Nombreux parkings. Honoraires a la charge du vendeur

Super Cannes - located in the sought after area of Super Cannes, neo-Provencal
vila completely renovated in 2015 with panoramic views of the sea and the
mountains, in absolute calm. It consists on about 213 sgm of bright reception
rooms opening onto terrace and barbecue and a bedroom en-suite on one
level.Upstairs, two bedrooms with a shower room, dressing room and terraces, a
master bedroom with bathroom, double dressing room and office.Plot of 1,180
sgm with swimming pool, jacuzzi and petanque. Many parking lots. Agency fees
payable by vendor

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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